

俺色に染めたゼファー

関さんのバイクライフは、免許取 得可能な年齢に到達してからすぐさまスタートし、現在30年を迎える。パツソルやDT50から始まつたバイク歴は当時はむしろヤマハ党。かつてはRZ250でカッ飛び青春時代を過ごしてきた。

そんな関さんがカワサキ車に乗るようになるキッカケとなつたのが、92年のゼファー1100のデビューだ。「最初にゼファー1100を目にしたとき『あ、これだ!』と思いました。どうしてもこれに乗りたくなつちやつたんです」

そう話す関さんは、ゼファー1100を手にするため、それまで考えもしなかつたという限定解除に挑戦。

「カスタマイズといつても、ほれ込んだバイクらしさはなくしたくありませんでしたから、ゼファー1100の雰囲気を大事に、けれどやっぱりゼファーはカスタムしていくボーナスだと思いつつ、大胆に進めてきました」

「カブレターをFCRに交換した

りオイル冷却の強化、サブフレーム

を加えた車体まわりといつた定番力

で特徴的なのは足まわりへの徹底し

たこだわりだ。

「リヤサスはオーリンズに変更して、

さらにホイールをダイマグに交換し

↑ツーリングに持ち出すデジタルカメラの条件は乾電池式と、逆手で操作する際にホールドできるグリップ。近ごろはそういう機種が少ない

「見事にそれを成し遂げた。

『そりやもう、うれしかったですよ。

欲しくて欲しくて手に入れたバイク

ですから。でも正直、重いし遅いし

止まらない。これじゃ三重苦かも……

と思つたんですけどね(苦笑)」

あこがれのバイクを手に入れた関

さん。それは同時に、はてしない力

スタムのスタートでもあった。

デカイ、重いが第一印象だったと

いうゼファー1100。2ストロー

ク育ちの関さんが、それを自分好み

のバイクに変えていく過程は、徹底

的なカスタマイズと走り込みの繰り

返しだった。

「カスタマイズといつても、ほれ込

んだバイクらしさはなくしたくあり

ませんでしたから、ゼファー1100

0の雰囲気を大事に、けれどやっぱ

りゼファーはカスタムしてナンボだ

と思いつつ、大胆に進めてきました」

「カスタマイズといつても、ほれ込

んだバイクらしさはなくしたくあり

ませんでしたから、ゼファー1100

0の雰囲気を大事に、けれどやっぱ

りゼファーはカスタムしてナンボだ